

## La agricultura pinareña ratifica la voluntad de resistir creando

Categoría: Agricultura

Publicado: Martes, 17 Septiembre 2019 12:09

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 3613



El delegado de la Agricultura Víctor Hernández Pérez, ratificó el compromiso de los pinareños a iniciar las siembras tabacaleras en el mes de octubre, tal como prevé el cronograma, a pesar de la compleja situación energética que atraviesa el país.

Durante una reunión para evaluar las medidas adoptadas en el territorio, encabezada por el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el delegado del Minag apuntó que en Pinar del Río se han regado hasta la fecha más de 18 mil canteros de semilleros, lo que permitirá iniciar las plantaciones en todos los municipios.

Sin dudas una noticia halagüeña teniendo en cuenta que las vegas de Vueltabajo aportan alrededor del 70% del tabaco que se cosecha en el país, y que este constituye el principal rubro exportable de la agricultura cubana.

Dijo además que aunque existen atrasos en la preparación de tierras para la campaña de frío, debido a la escasez de combustible, los productores mantienen la voluntad de recuperar el tiempo perdido en las próximas semanas, en la medida en que aumente la disponibilidad de diesel en el país.

Por otra parte, destacó que se incrementa el uso de la tracción animal en el laboreo en el campo, mediante una mayor utilización de las 17 000 yuntas de bueyes que posee la provincia.

## La agricultura pinareña ratifica la voluntad de resistir creando

Categoría: Agricultura

Publicado: Martes, 17 Septiembre 2019 12:09

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 3613

---

Aun cuando la producción de postes para las redes eléctricas y telefónicas está paralizada momentáneamente, Hernández Pérez afirmó que en lo que resta del año se pueden lograr la cifra prevista. Ante la pregunta del primer vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, sobre la posibilidad de incrementar las siembras arroceras, dado que en otras provincias será preciso reducir las áreas planificadas debido a la escasez de agua, el delegado aseguró que en el territorio existe una situación favorable con la disponibilidad del vital líquido y que en estos momentos se evalúa la el aumento del cultivo del cereal.

A pesar de la difícil coyuntura energética, provocada por la agresividad del gobierno de los Estados Unidos y su escalada imperial, en Pinar del Río se mantiene la cosecha, acopio y distribución de productos agropecuarios, animales al sacrificio y huevos, priorizando el abastecimiento de productos a la población, el consumo social priorizado y el turismo.

Unido a esto, se garantiza el movimiento de fertilizantes y otros insumos para la campaña de frío, el movimiento del tabaco en rama y torcido, la miel, el carbón vegetal y otros rubros exportables.